

# Bendodo defiende la «honradez» de la clase política y pide un pacto para «dignificarla»

El presidente de la Diputación y del PP abogó por «reinventarse» para salir de la crisis

MERCEDES LARA / Málaga

El presidente de la Diputación provincial de Málaga, Elías Bendodo, abogó ayer por un «pacto» entre todos los partidos con el objetivo de «dignificar» a la clase política y apeló a la «honradez» de la gran mayoría de componentes del estrato político actual, ya que «el 99% de los que nos dedicamos a esto somos gente honrada». «Me indigno cuando oigo la expresión de que todos los políticos son iguales. Somos la clave para recuperar la confianza de los ciudadanos, que está en la comunicación y la transparencia», sentenció, a la vez que reconoció que la gente «está harta de promesas que se incumplen una tras otra, y si no se cumplen hay que dar explicaciones, ofrecer disculpas y apoyarse en los ciudadanos para los nuevos caminos».

El además presidente provincial del PP se expresó así durante la celebración de un desayuno informativo organizado por el Colegio Oficial de Abogados de Málaga, donde también dijo que es necesario «reinventarse» y «explotar los potenciales» que tiene la provincia.

Bendodo expuso las líneas con las que el organismo supramunicipal afronta sus tareas en los próximos meses y añadió: «Es tiempo de austerioridad pero acompañado de inversiones productivas que permitan salir reforzados de esta coyuntura», dijo Bendodo, quien se mostró convencido, durante su intervención en el Colegio de Abogados, de que estamos «en un momento de incertidumbre económica pero también de oportunidades».

Según él, también son imprescindibles cambios en el modelo actual «de forma que se reorienten las com-



El presidente de la Diputación provincial y del PP, Bendodo, ayer durante su intervención. / ANTONIO PASTOR

petencias de cada administración». En ese sentido, señaló que le consta que el Gobierno central «está en ello, en la elaboración de un sencillo catálogo de competencias porque no tiene ningún sentido que todos se dediquen, por ejemplo, a hacer vivienda pública».

El presidente de la Diputación concretó que cada administración debe centrarse en realizar las tareas que le competen «y no se solapen con otras; hay que poner fin a la administración paralela. Es tiempo de unir la austerioridad contundente con inversiones

capaces de generar riquezas y optimismo, porque la austerioridad por sí sola no nos sacará de la crisis», dijo.

La cooperación público-privada es, según Bendodo, «la mejor fórmula» para generar proyectos nuevos en la sociedad y solventar los problemas que puedan darse. «La iniciativa individual es el motor del progreso y hay que rechazar tutelas que la puedan coartar o condicionar», puntualizó, al tiempo que reiteró que la administración pública debe llegar donde no lo hace el emprendimiento privado, «pero no competir con ella».

El presidente de la Diputación aclaró que el título de su conferencia, *101 razones para creer*, se basa en su convencimiento de que los 101 municipios que integran la provincia de Málaga «están llenos de oportunidades en las que hay que tener confianza». De hecho, recordó los datos publicados recientemente por el Colegio de Economistas de Málaga, que hablaban de un incremento de las exportaciones y de una mejora del turismo, «lo que posibilita que la balanza de pagos de la provincia sea cada vez más positiva».

## Ediles de IU se encierran en el Consistorio de Vélez y el PP dice que sólo saben robar supermercados

Vélez-Málaga

Los dos concejales de IU en Vélez-Málaga se encerraron ayer en el consistorio para protestar por la falta de iniciativas del Gobierno popular para los parados, ante lo que el alcalde, Francisco Delgado Bonilla, del PP, dijo de la coalición de izquierdas que «sólo saben entrar en supermercados para robar».

Los dos ediles de IU, Salvador Marín y Eva Fernández, exigieron en rueda de prensa la puesta en marcha de un plan municipal de empleo del que se beneficien las familias en paro más necesitadas, comedores sociales y un programa de rehabilitación de viviendas.

«Las promesas que hizo este equipo de gobierno no se ponen

en marcha y son medidas muy importantes, porque esto es un estafa política y hay que dar una respuesta a la gente», explicó Marín a los periodistas.

«En estos momentos, con tanta gente en paro, mucha ya sin prestaciones y viviendo casi en la indigencia, el Ayuntamiento y el alcalde no pueden mirar para otro lado y deben ponerse en marcha y dar una respuesta a la gente», añadió Marín.

Tras su intervención ante los medios, los dos concejales, acompañados de un grupo de militantes y simpatizantes de IU, comenzaron un encierro de 24 horas que tiene como escenario el despacho del grupo municipal y los pasillos del Ayuntamiento, y que tienen

previsto concluir hoy a las 12.30 horas.

Por su parte, el regidor, Delgado Bonilla, afirmó que esperaba de IU «alguna algarada de este tipo, porque sólo saben hacer eso, algaradas, entrar en supermercados a robar, a hacer expolio, y hoy (por ayer) le toca al Ayuntamiento de Vélez-Málaga».

El alcalde manifestó su sorpresa por los motivos que aduce IU para encerrarse, cuando el equipo de gobierno está trabajando en un plan de empleo y en los comedores sociales, aseguró, «y está poniendo orden en los desmanes y el despilfarro de los anteriores gobernantes», entre los que se encontraba el portavoz de la coalición de izquierdas, apuntó Delgado Bonilla.

«Sorprende que hable de incumplimientos el señor Marín cuando él firmó una moción de censura contra el PP en octubre de 2008 que se justificó por un plan de inversiones de 2.345 millones para Vélez-Málaga, cantidad de la que no hemos visto ni un euro», añadió el primer edil.

Delgado Bonilla recordó al concejal de IU que el Ayuntamiento es una administración pública y que cierra sus puertas a las 20.30 horas, «momento en el que tendrán que abandonar pacíficamente el consistorio». A este respecto, Marín señaló que si tenían que abandonar las dependencias municipales lo harían y pasarían la noche en su exterior, «aunque sea sentados en una silla».

## El CGPJ prorroga el refuerzo de un magistrado en la Audiencia

Málaga

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) ha aprobado la prórroga de la comisión de servicio de un magistrado en la Audiencia de Málaga, al considerarse «necesario» este refuerzo desde dicha institución «debido a las macrocausas que se siguen en dichos órganos judiciales».

Esta comisión de servicio, según informaron desde el Consejo ayer en un comunicado, venía desarrollándose en las secciones penales de la Audiencia malagueña, donde se han celebrado en los últimos años varios macrojuicios, considerados así bien por el número de acusados, de sesiones de vista oral o por el volumen de la causa. Así, la última de estas macrocausas que quedó vista para sentencia ha sido el caso *Malaya* contra la presunta corrupción en la localidad de Marbella, que ha contado con el mayor número de acusados, inicialmente 95 personas, que al final se han quedado en 86.

Han sido dos años de vista oral, con casi 200 sesiones de juicio, que terminó el pasado 30 de julio, y se prevé que la sentencia se dicte en seis u ocho meses. En este caso, para el enjuiciamiento, se constituyó una Sala con tres magistrados, una secretaria judicial y funcionarios.

Anteriormente, la Sección Segunda de la Audiencia enjuició el caso *Ballena Blanca* contra el blanqueo de capitales, con 19 acusados, entre ellos el letrado Fernando del Valle, con despacho en Marbella. La vista oral se celebró de marzo a diciembre de 2010 y la sentencia está recurrida ante el Tribunal Supremo.

También se ha celebrado por parte de la Sección Tercera el juicio por el caso *Minutas* sobre las preguntas irregulares en los encargos profesionales realizados por el Ayuntamiento de Marbella al abogado José María del Nido, uno de los 17 acusados en esta causa, que se juzgó desde abril de 2010 a junio de 2011.

Actualmente, la Sección Segunda está celebrando el juicio por blanqueo de capitales, pieza separada del caso *Malaya*, en el que están acusados la cantante Isabel Pantoja, el exalcalde de Marbella Julián Muñoz, la exmujer de éste, Maite Zaldívar, y otras siete personas más.

Además están pendientes los juicios o macrocausas como el caso *Astapa*, por presunta corrupción político-urbanística en Estepona, e *Hidalgo*, también por blanqueo, entre otras.